
PAULO MATTIOLI JUNIOR 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO A 
POSSIBILIDADE DE RETIRADA DAS CALOTAS INSTALADAS NAS 
FAIXAS DE ESTACIONAMENTO DO TERMINAL RODOVIÁRIO DE 
PASSAGEIROS DE ASSIS 

 

                                                    Fui procurado por munícipes que solicitaram 
nossa intervenção junto a Municipalidade visando a possibilidade de retirada das 
calotas instaladas nas faixas de estacionamento no Terminal Rodoviário de 
Passageiros de Assis. 
 
                                                    Esclarecem os mesmos que as mesmas tem oferecido 
risco de acidentes, uma vez que pelo fato de serem elevadas, pedestres podem vir a torcer 
os pés.  
                                                                                                                                                             

À vista do exposto, requeiro à Mesa, ouvido o Plenário 
e atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 
informações: 

 
a)- Existe a possibilidade de retirada das calotas 

instaladas nas faixas de estacionamento do 
Terminal Rodoviário de Passageiros de Assis? Se 
positivo, qual a previsão para que isso ocorra? 
 

b)- Se negativo, expor os motivos. 
 

      SALA DAS SESSÕES, em 26 de maio de 2014. 
 
 

                           PAULO MATTIOLI JUNIOR 
                                             Presidente   
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